

須波小学校校則の見直しについて
(保護者の皆様からのご意見への回答)

平素より本校教育にご理解、ご支援をいただきありがとうございます。
先日いただきました校則に関するアンケートでのご意見に対する回答についてお知らせいたします。

- ・帽子を自由にしてほしい。
- ・靴下の柄や色を自由にしてほしい。

少数意見でしたので、今後の検討課題とさせていただきます。

第2章 第7条(7) ラベルを剥がしたペットボトルを可にしてはどうか。

次のように校則に追記いたしました。

(7) 飲み物として、水筒にお茶または水を入れ持参してもよい。熱中症対策として、スポーツドリンクも可とする。

(新規) 飲み物として、水筒やペットボトルにお茶または水を入れ持参してもよい。(ペットボトルを持ってくる際は、ペットボトルホルダーに入れ、ランドセルには入れないこと。)

熱中症対策として、スポーツドリンクも可とする。

第3章 第8条(9) 無くしてもいいのではないか。

(9) 子供だけのときには、屋外でお菓子を食べない。→削除いたします。

* ごみの持ち帰りなど、屋外での過ごし方について、ご家庭でもご指導ください。

貴重なご意見、ありがとうございました。